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Antrag zu Top 8: 

Ich beantrage die Verschiebung des Tageordnungspunktes mit der Bitte an die Verwaltung zu klären: 

Wie wirkt es sich in der Gebührenkalkulation aus, wenn die "Altfälle bei der Beitragsveranlagung" nicht 

erhoben werden. 

Ich bitte Sie, o.g. Punkt mit der GPA und der Rechtsaufsicht abzustimmen und im Januar den Punkt wieder 

auf die Tagesordnung zu setzten. 


